



やたようちえんだより

綾部市立八田幼稚園

金木犀の匂いがさわやかな秋風によって香ってきたり木々の葉が少しずつ色づき始めたりして、秋を感じる頃となりました。

運動会やブロック交流会などを終え、子どもたちは1つ1つの経験を積み重ね、着実に成長しています。5歳児は、竹馬を毎日こつこつと自分の目標をもって取り組んだり3歳児、4歳児は、田んぼにお散歩に行き、秋の実や生き物を探したりしてそれぞれ季節の移り変わりを感じながら様々な遊びを楽しんでいます。

今後はさらに、友達の頑張っている姿に刺激をもらったり、共通の遊びに心を寄せ合ったりして、学級全体の友達関係がより深まっていけるように支援していきたいと思っています。今後とも、ご支援ご協力をよろしくお願いいたします。

園長 松浦 宏美



秋晴れの下、園庭で運動会ができました。おうちの人やお客様が応援してくださっている前で一生懸命、競技する姿や5歳児は、司会の仕事を最後までやり切るなど、ひとりひとりが楽しみながら、力を発揮している姿が見られました。運動会に向けてみんなで頑張ってきた満足感や達成感を味わったり親子で触れ合ったりできた運動会でした。



表現活動のワークショップ

鳥取県立博物館の美術振興専門員の方にきていただき、中学生と日本語学校の生徒の皆さんと一緒に、バルーンアートの活動を一緒に行いました。中学生とは今まで何度も交流の機会があり、その積み重ねがあるからこそ自然に関わる姿が見られ、お互いの温かい雰囲気思わず笑みがこぼれました。



祖父母参観日

日頃お世話になっている、祖父母の皆様には踊りの発表を披露したり、各学級のお部屋では、インタビューをしたり触れ合い遊びをしたりするなどして一緒に楽しみました。

最後には、「額縁に飾りをつけた絵（自分が描いた絵）」などのプレゼントを渡しました。



いもほり

5月にいもづるさしをし、水やりも頑張りました。澤田様にお世話になりながら、土の中のさつまいもがどんなふうになっているのか楽しみにしながら、次々と掘りました。大きなおいもが掘れるたびに喜んでいました。

おうちにもお土産に持って帰りました。

行事予定



11/1	水		3時降園	給
2	木	ALT 訪問	3時降園	給
3	金	文化の日		
4	土			
5	日	PTA 資源回収 ※別紙より		
6	月			弁
7	火			弁
8	水	歯磨き指導 (中学校の養護教諭より)	3時降園	給
9	木		3時降園	給
10	金	サッカー教室		給
11	土			
12	日			
13	月			弁
14	火	体重測定		弁
15	水	※研究会のため、1時降園 預かり保育はありません。		給
16	木		3時降園	給
17	金	全市一斉声かけの日 (午前中はフリー参観日) 表現展開始 (22日まで)		給
18	土	入園説明会・遊ぼう会 10時～		
19	日			
20	月	英語デイ 入園願書受付開始		弁
21	火	お茶会のおけいこ 持ち物：白の靴		弁
22	水	親子レクレーション※別紙より	3時降園	給
23	木	勤労感謝の日		
24	金	園外保育 (安国寺)		給
25	土			
26	日			
27	月	□座振替日		給
28	火	誕生会		給
29	水		3時降園	弁
30	木	カレーライス会食 月末統計	3時降園	行

給食の日の変更があります
のでお気をつけください

* 行事予定は、都合などにより変更することがありますので
ご了承ください。

八田幼稚園のホームページに、園児の様子を載せていますのでご覧ください。

<https://www.kyoto-be.ne.jp/ayabe-kg/cms/>

★西八田キラキラチャンネル (YouTube) で八田幼稚園を紹介していただいています。ぜひご覧ください。



11月の保育のねらい

3歳児

- 秋の自然にふれ、いろいろな発見をしたり、自然物を使ったりして遊ぶことを楽しむ。
- 自分なりに表現することを楽しむ。

4歳児

- ひとりひとりが、自分の思いや考えを表現し、友達と伝えながら活動する。
- 晩秋から初冬への身近な自然の変化にふれ、発見を楽しみ、不思議さやおもしろさに興味関心をもつ。

5歳児

- 自然の変化を遊びや生活に取り入れ、自分たちで生活を進めていったりすることを楽しむ。
- 共通の目的に向かって、互いに思いや考えを出し合って、共に遊びを進める楽しさを味わう。
- 様々な方法を試したり、工夫したりしながら表現するおもしろさを味わう。

表現展のお知らせ

11月17日 (金) 20日 (月)
21日 (火) 22日 (水)

午前9時～午後6時頃まで

11月18日 (土)

午前9時～午後12時頃まで

ご家族の皆様、地域の皆様
もぜひ、お越しください。



お知らせ

11月から水筒は、毎日持たせていただくなくても結構です。サッカー教室の日や子どもが「口の手紙」で伝えた時には持たせください。

※3歳児は、担任がお知らせします。

